

郷土研究に就いて

史談員 高木誠

郷土研究は歴史即ち古い事と地元へ研究して見よ。物は貴族とか武家とかいう國うとする運動で、それぞれの聖方の風俗習慣信仰生活様式を研究すること。以前はばく然と歴史地理の中に入れられて居た考古學人類學が、一科として、独立した如く、或はこれ等以上に人類と密接な關係を有するこの風俗習慣を研究することが一つの學問として即ち民俗學として當然獨りせらるべきだ。劉國興先生は云つてゐる所によると、中學校で教はれる事と見まるするに私達が小学校で教はり、くりかえして教はれた日々の歴史と云うものは、中央を中心とした歴史であり英雄中の歴史であつた殆ど政治

平戸籍會改組民主化

二十六日に結成式舉行に決る

平戸籍會では今度平戸籍事務監議會司法事務局平出張所として新設定することになり二十六日午後一時より平市公會が今度からは會長も會員中から選任することになつて約定、役員調査等を行ふ、從來は平簡易裁判所の監督下に平市長を會長に選任して來たが今度からは會長も會員中から選任することになつての

官内府から去る二十一日賜金到着、九日の天

日午前十時から起工式を挙げ

いよいよ着工した

官内府から去る二十一日賜金到着、九日の天